



Un air de vérité

publié le 06/06/2022



Sandra et Mathias forment un jeune couple vivant au rythme trépidant des réseaux sociaux. Leur quotidien est ébranlé le jour où entrent dans leur vie les Passeurs de lumière, un mouvement qui dénonce un complot mondial visant à asservir et contrôler les populations. Pour Mathias, la tentation est forte de croire à toutes les thèses. Sandra, quant à elle, doute et s'interroge... Qui est dans le vrai ?

C'est le scénario conçu pour « Un air de vérité », une pièce interactive et pédagogique visant à renforcer l'esprit critique en sensibilisant aux mécanismes de construction de la désinformation et du complotisme.

Produite par le webmédia Vivant et imaginée et jouée par la Cie Théâtre du voyage intérieur, cette pièce a été proposée mercredi dernier au foyer à des élèves de classes de 4e.

A l'issue de la représentation, le couple de comédiens a engagé un débat en interpellant les élèves sur leurs réactions, réflexions, positions et connaissances. Un décryptage complété par la projection de capsules vidéos sur les algorithmes, les bulles de filtres et les biais cognitifs.

Les vidéos sont accessibles en ligne à l'adresse suivante :

<https://vivant-education-medias.fr/un-air-de-verite/>